



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	612V330M
Prix	950 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Bergerie situé dans un hameau en pleine nature, à seulement 4 kilomètres dont 2 de piste du centre de grimaud, cette belle bâtisse construite en 1732 vous charmera avec ses pierres apparentes, ses anciennes poutres, ses terres cuites et autres matériaux typiquement provençaux. La maison dispose également d'un patio de 40 m2 et de deux ruines attenantes d'une surface de 80 m2. Posé sur un terrain de 2116 m2, elle propose un beau potentiel pour un acquéreur qui n'a pas peur de se retrouver les manches. d'un charme fou, la propriété inclus en plus une grande cabane de 75m2 à terminer, avec ...

Sheepfarm quietly located 3 kilometers from the center of grimaud, including 2 kilometers of track, this sheepfold built in 1732 will charm you with its beautiful stones, wooden beams, terracotta and other provençal elements. Situated on a plot of 2116 m2, it offers great potential for a buyer who is not afraid to roll up their sleeves. Extremely charming, the land also includes a large shed to be completed. Come and feel the energy that this place gives off, both remote and close to the gulf of saint tropez.

PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

